

## Ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, anunció la aprobación de un proyecto de energía solar



Cuatro comunidades del Consejo Comunitario de La Plata – Bahía Málaga.

Este proyecto permitirá tener energía, obtenida de fuente solar, las 24 horas del día y se convierte en una iniciativa piloto en la estrategia de Comunidades Energéticas del Ministerio.

🗨️ El anuncio lo hizo durante la presentación de la Hoja de Ruta para la Transición Energética Justa que se realiza en Tumaco, Nariño, en el que participa el secretario de Desarrollo Económico y Rural de Buenaventura, Álvaro Arroyo, quien indicó que:

«Este proyecto se alinea con los propósitos del Plan de Desarrollo de la Buenaventura con Dignidad, que busca avanzar en soluciones alternativas de energía en las Zonas No Interconectadas del Distrito, y complementa los resultados que se vienen logrando con recursos propios, Regalías y el Fondo Todos Somos Pazcífico, en el marco de los acuerdos del Paro Cívico en materia de energía en nuestra zona rural».